

Debido a aumento de delitos

# Diputada Carla Morales pide reforzar medidas de seguridad para Fiestas Patrias

La parlamentaria enfatizó en que el actual contexto de criminalidad obliga a fortalecer los planes de contingencia que se han aplicado en años anteriores.

Ante la proximidad de las Fiestas Patrias "XL", la parlamentaria Carla Morales expresó su preocupación por la seguridad en los principales destinos turísticos del país. Esta inquietud surge luego de una serie de hechos delictuales durante el mes de agosto, que han dejado un saldo de más de 30 muertes, generando fuertes cuestionamientos al manejo del Ejecutivo en materia de seguridad pública.

Al respecto, la parlamentaria representante de la región de O'Higgins, a través de un oficio solicitó información a las autoridades del Ministerio del Interior y Seguridad Pública, sobre las medidas que se implementarán para garantizar la seguridad durante las festividades.

Bajo ese contexto, Morales señaló: "Es fundamental que el gobierno actúe de manera proactiva y transparente en la implementación de medidas de seguridad para estas fiestas, que

son tan significativas para todos los chilenos. No podemos permitir que la inseguridad empañe una celebración tan importante para nuestra identidad cultural".

En el documento dirigido a la Ministra del Interior, Carolina Tohá, y a los subsecretarios del Interior, Manuel Monsalve, y de Prevención del Delito, Eduardo Vergara, la legisladora de Renovación Nacional pidió información detallada sobre diversas medidas de seguridad.

Entre los puntos destacados, se pide aclarar cuáles son las estrategias específicas que se implementarán para proteger a los ciudadanos en eventos masivos, así como los recursos adicionales destinados para el control de alcohol y drogas en las carreteras.

La congresista también subrayó la importancia de la coordinación entre Carabineros y otros organismos de seguridad en estas fechas: "Necesitamos

asegurarnos de que la presencia policial sea efectiva en las zonas más concurridas, especialmente en regiones como O'Higgins, donde se concentra gran parte de la actividad festiva".

Además, enfatizó que los municipios deben tener un rol activo en la supervisión y ejecución de estas medidas para asegurar la tranquilidad de las comunidades locales.

La solicitud de la diputada también incluye preguntas sobre cómo se planifica la atención de emergencias médicas, la intervención rápida en caso de altercados y la protección de zonas rurales donde se celebran fondas y ramadas. El enfoque en la región de O'Higgins es particularmente relevante, dado el aumento de actividad en las áreas de producción vitivinícola durante estas fechas.

Finalmente, la diputada Morales hizo hincapié en la necesidad de medidas preventivas para gestionar el aumento



del tránsito vehicular, con un enfoque especial en las rutas rurales, donde la regulación podría ser menos estricta. "Es imperativo que se garantice la seguridad vial, no solo en las principales carreteras, sino también en las rutas que conectan con las zonas rurales, para prevenir accidentes y asegurar un

tránsito fluido durante las celebraciones", concluyó.

Las respuestas de las autoridades serán clave para determinar las acciones a seguir y asegurar que las Fiestas Patrias se desarrollen en un ambiente de tranquilidad y seguridad para todos los ciudadanos y turistas que participen en ellas.